

Témoignages de joueurs

L'espoir du gain

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/06/2019 à 22:00

Bonjour, je me présente , yanis (psuedo) vit dans le sud de la France, Jai 34 ans et je suis chef d'entreprise.

J'ai commencer à jouer au jeux parions sport en voyant un proche jouer et gagner cela me faisait rêver.

Et voilà comment j'ai commencer .

L'envie de jouer venait de plus en plus, l'espoir de gagner des gros lots. Des fois je gagnais mais je te perdre tout quelque jours plus tard. C'est pire qu'une drogue. Par honte je n'en parle pas à mon entourage par peur de voir leurs réactions.

Difficile de s'en détacher, je jure à chaque fois d'arrêter et à chaque fois je continue.

Je suis en couple , je cache à ma copine que je joue régulièrement et de grosses sommes.

J'essaie d'arrêter mais c'est dur.... lorsque je lis vos commentaires cela me rassure un peu. Car nous somme plusieurs dans cette situation.

Je pense qu'il serait bien de s échanger nos coordonnées et pouvoir discuter en direct de nos déboires avec cette addictions. Et sûrement cela nous permettra de prendre plus de recul.